



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>64 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>389A</b>
Prix	<b>360 000 €</b>

# Cagnes-sur-Mer

## Appartement à vendre (06800)

Centre ville de Cagnes sur mer, appartement type 3 de 65 m2 au troisième étage sur cinq d'une résidence récente et sécurisée. L'appartement est exposé au sud et sa terrasse de 7 m2 prolonge le séjour et la cuisine qui proposent 27 m2. Le hall d'entrée distribue la zone jour et l'espace nuit dans lequel on trouve deux chambres avec placards dont une avec balcon. La salle d'eau est spacieuse et fonctionnelle. Le toilette est séparé et suffisamment grand pour accueillir la colonne lave-linge et sèche-linge et un lavabo. Une cave au sous-sol est comprise dans le prix. Le montant des charges ...

*Cagnes sur mer city center, apartment type 3 of 65 m2 on the third floor out of five of a recent and secure residence. The apartment faces south and its 7 m2 terrace extends the living room and the kitchen which offer 27 m2. The entrance hall distributes the day area and the sleeping area in which there are two bedrooms with wardrobes, one of which has a balcony. The bathroom is spacious and functional. The toilet is separate and large enough to accommodate the washing machine and dryer column and a sink. A cellar in the basement is included in the price. The amount of monthly charges in ...*

## LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

